

GemeindeCamp 2025

03.12.2025

Gemeinschaft neu entdecken



Was für ein Wochenende!

Vor knapp zwei Jahren waren wir uns nicht ganz sicher, ob es sich wirklich lohnt, die ganze Jugendbildungsstätte des CVJM in Wilnsdorf zu mieten. Die Resonanz aus der Gemeinde war für das Vorbereitungsteam großartig, aber auch herausfordernd. Fast 150 Menschen haben sich für dieses Wochenende einladen lassen.

Es war wuselig, intensiv und hoffnungsvoll lebendig. Viele Familien mit Kindern waren dabei, aber auch quer Beet durch alle Generationen waren Menschen vertreten von ein bis 85 Jahren. Viele davon sind schon lange in der Gemeinde unterwegs, aber es waren auch einige dabei, die noch keine lange Geschichte mit unserer Kirchengemeinde haben.

Inhaltlich ging es um ...

... die Geschichte aus Johannes 4 – die Begegnung zwischen Jesus und einer samaritanischen Frau. Jesus spricht sie an, und das Gespräch entfaltet eine verändernde Kraft – für die Frau und dann auch für ihr Umfeld. „Jesus begegnen – Freiheit erleben – verändert leben“ – eine inspirierende Geschichte für unser persönliches Leben, aber auch für unsere Gemeinschaft in Rupelrath.

Es gab viel Zeit und Raum zur Begegnung, zum Austausch, für Sport und Spiele, für längere Spaziergänge,

für Lobpreis und Anbetung und für Stille im Wald oder im liebevoll eingerichteten Ruheraum.

Was für ein Geschenk, die Vielfalt unserer Gemeinschaft so kompakt erleben zu können.

Wir sind zusammengerückt – nicht nur mit Matratzen und Isomatten in den Zimmern, sondern auch als Gemeinde über Lebensphasen und Generationen hinweg.

Radek Geister